

Willkommen zu den Stadtteiltagen Marzahn-Hellersdorf



Sehr geehrte Damen und Herren,
liebe Nachbarn,

am Montag, den 9. Oktober 2017 findet mein diesjähriger Stadtteiltag in Marzahn-Hellersdorf statt, zu dem ich Sie wieder sehr herzlich einladen möchte. Auf dem Programm stehen u.a. ein Besuch des Victor-Klemperer-Kollegs, der Berliner Stadtreinigung und der Tennisanlage „Am Rosenhag“. Treffen können Sie mich auch mittags in meinem Bürgerbüro und abends beim gemütlichen Tagesausklang auf dem Tennisplatz am Rosenhag.

Gemeinsam mit Vertreterinnen und Vertretern aus Politik und Wirtschaft möchte ich Ihnen die Gelegenheit bieten, Politik vor Ort zu erleben und sich direkt einzubringen. Wir wollen die Themen und Probleme, die Sie bewegen oder für die Sie Vorschläge haben, in kompetenter und lockerer Runde besprechen.

Angesagt haben sich u.a. die Schulsenatorin Sandra Scheeres, der Sport- und Innensenator Andreas Geisel sowie unser Bezirksstadtrat Gordon Lemm und der Fraktionsvorsitzende der SPD im Berliner Abgeordnetenhaus Raed Saleh. Natürlich stehen auch unsere örtlichen SPD-Vertreterinnen und Vertreter aus Marzahn-Hellersdorf für Sie zum Gespräch bereit.

Ich freue mich darauf, Sie als unsere Gäste mit meinem Team bei einer der Veranstaltungen begrüßen zu dürfen. Sollten Sie zeitlich verhindert sein, steht Ihnen mein Büro für eine Terminabsprache mit mir gerne zur Verfügung.

Mit herzlichen Grüßen
Ihre Iris Spranger

Für Marzahn-Hellersdorf und Berlin, für unsere Hauptstadt und unseren Kiez.

Politik für Mahlsdorf

Als Mitglied des Verkehrsausschusses ist es mir wichtig, dass Ihre Bedürfnisse zum Tragen kommen!

Ich setze mich zum Beispiel dafür ein, dass alle Verkehrsteilnehmerinnen und -teilnehmer in einem ausgewogenen Verhältnis zueinander am Verkehrsgeschehen teilhaben können. Deshalb lehne ich den Wegfall einer Fahrspur auf der Frankfurter Allee ab. Dies würde ein Verkehrschaos nach sich ziehen, welches wir den vielen Pendlerinnen und Pendlern nicht zumuten können.

Stattdessen müssen wir den Öffentlichen Personennahverkehr ausbauen und dichter takten. Mit dem Ausbau des Bahnhofs Mahlsdorf zum Regionalbahnhof erfolgt ein wichtiger Schritt in genau diese Richtung. Im Dezember sollen die ersten Züge der Linie RB 26 dort halten.

Mehr Tempo wünsche ich mir auch beim Ausbau der Straßenbahnlinien. Ich setze mich seit langem für eine bessere Erreichbarkeit des Mahlsdorfer Zentrums ein und erhoffe mir dadurch auch eine höhere Attraktivität mit qualitativeren Angeboten des Einzelhandels vor Ort.

Erfreulich ist, dass bei der TVO die Planungen vorangehen. Die Festlegung auf die Vorzugsvariante soll im Frühjahr 2018 erfolgen. Wichtig ist mir - das habe ich auch aus vielen Bürgergesprächen mitgenommen -, dass es keine Anbindung aus Wohngebieten in Biesdorf oder Karlshorst an die TVO geben wird.

Auch in den anderen fachpolitischen Bereichen setze ich mich für Sie und ihre Anliegen ein. Als bau-, mieten- und wohnungspolitische Sprecherin meiner Fraktion dränge ich auf eine Forcierung des Wohnungsneubaus. Denn wir benötigen, um die Mieten stabil zu halten, mehr bezahlbaren Wohnraum in unserer Stadt. Vorgeschlagen haben wir deshalb u.a. ein Leerstandsregister, mit dem wir ungenutzte bzw. leerstehende Immobilien besser lokalisieren wollen.



Liebe Bürgerinnen und Bürger,

Berlin ist eine Weltstadt, die aus vielen Kiezen besteht. Wir als SPD-Fraktion wollen an unseren über 50 Stadtteiltagen im Jahr Probleme und Chancen in allen Ecken der Stadt kennenlernen und Lösungen erarbeiten. Mit ihrer Mischung aus Fachkompetenz und Bodenständigkeit absolvieren die SPD-Abgeordneten ein interessantes Tagesprogramm und sind ansprechbar für die Anliegen vor Ort.

Die SPD-Fraktion ist Abbild der ganzen Stadt: Wir sind im Osten und Westen der Stadt gleich stark und repräsentieren die Innenstadtbezirke genauso wie die Bezirke außerhalb des S-Bahn-Rings. Alle Interessen zum Ausgleich zu bringen, die Wirtschaft zu stärken und den sozialen Zusammenhalt zu erhalten – das können wir nur mit Ihnen gemeinsam schaffen. Deshalb laden wir Sie – nicht nur an den Stadtteiltagen – ein, mit uns ins Gespräch zu kommen.

Mit herzlichen Grüßen

Raed Saleh, Fraktionsvorsitzender

www.spdfraktion-berlin.de